



Las certificaciones mundiales impulsan a las compañías aéreas a aplicar medidas de sostenibilidad

19 de abril de 2023 (San Pablo, Brasil) –La Asociación de Transporte Aéreo Internacional (IATA, por sus siglas en inglés) amplía su presencia en América Latina en el programa de Certificación de Operaciones Ambientales - IEnvA - (IATA Environmental Assessment) con la certificación de dos aerolíneas: GOL y LATAM. Esta iniciativa refuerza el compromiso de la industria de la aviación comercial de alcanzar cero emisiones netas de CO2 para 2050. Para alcanzar este ambicioso objetivo, es necesario un esfuerzo conjunto de la industria, y los programas de certificación son importantes aliados para impulsar a los agentes del sector a definir e implementar acciones concretas para promover la sostenibilidad.

Desarrollado por IATA, el programa voluntario de certificación IEnvA evalúa de forma independiente el compromiso de las empresas e instituciones del sector de la aviación para mejorar su comportamiento medioambiental y sostenible. Basado en normas y mejores prácticas de conformidad con los requisitos de la norma ISO14001 (Gestión Medioambiental), IEnvA utiliza la experiencia de la Asociación en auditorías de seguridad (IOSA) para la supervisión, gobernanza y control de calidad.

"La membresía de GOL y LATAM en IEnvA es una clara señal del movimiento de los representantes de la industria para promover la sostenibilidad, asegurando que alcancemos nuestro objetivo 2050. IATA mantiene su compromiso de apoyar a toda la industria de la aviación en este proceso mediante la mejora de las políticas, las prácticas y el rendimiento en diferentes áreas", dijo Dany Oliveira, Director General de IATA en Brasil.

Según el Comandante Sergio Quito, presidente del Consejo de Seguridad Operacional de GOL, "tras la conclusión del proceso de auditoría realizado por representantes de IATA, hemos revisado completamente nuestro Sistema de Gestión Ambiental: hemos contratado objetivos ambientales bien definidos y hemos implantado una gobernanza similar a las prácticas utilizadas en la gestión de la Seguridad Operacional. Este nuevo nivel consolida los valores de la Cultura Ambiental entre los empleados de GOL y otras partes interesadas, cumpliendo con las mejores prácticas internacionales".

LATAM también refuerza la relevancia de la certificación para las operaciones de la compañía. De acuerdo con Johanna Cabrera, Directora de Sostenibilidad de Latam, "hemos avanzado en nuestro objetivo de ser cada vez más sostenibles. En línea con su compromiso con las comunidades de los cinco países donde opera en Sudamérica, LATAM ha logrado la certificación en sus nueve operaciones en la región, incluyendo las operaciones de carga y pasajeros en Brasil. Esta es una clara señal de que estamos en el camino correcto. Es una certificación independiente que reconoce los esfuerzos realizados para continuar mejorando nuestro desempeño ambiental no sólo en nuestros vuelos, sino también en otras actividades operacionales de gran relevancia como las que desarrollamos en nuestros hangares, centros de mantenimiento, entre otros".

- IATA -

Más información:

Comunicación Corporativa - América Latina

Tel: +1 – 438 – 258 3155 o + 1-514-240 4746

Email: ruedigerm@iata.org

Notas para los editores:

- IATA (International Air Transport Association) representa alrededor de 300 líneas aéreas que constituyen el 83% del tráfico aéreo global.
- Encuentre toda la información actualizada —comunicados, posiciones políticas y otra información útil— en <http://twitter.com/iata>